



## La víctima 401

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN  
TREJO



engranev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

**E**l 30 de enero de 2010, 15 jóvenes que convivían en una casa ubicada en Villas de Salvárcar, en Ciudad Juárez, Chihuahua, fueron asesinados por un comando armado.

Quienes ahora gobiernan, pero bajo la bandera del PRD y del PT, se le fueron, literalmente, a la yugular al gobierno encabezado por **Felipe Calderón Hinojosa**.

La entonces oposición, hoy gobierno, comenzó a utilizar la famosa frase de “nos faltan...”, que se hizo viral a partir del 28 de septiembre del 2014, un día después de los hechos en los que desaparecieron 43 estudiantes de la normal rural “Isidro Burgos”, en Ayotzinapa, Guerrero.

Ambos casos fueron emblemáticos y fueron utilizados por quienes hoy gobiernan como una bandera en contra del gobierno; la capitalizaron políticamente, sin ningún remordimiento ni empatía.

Hoy que están en el gobierno, y que desde distintos ámbitos se cuestiona la ineficiencia de este para prevenir o por lo menos descubrir el rancho en Teuchitlán, Jalisco, en el que supuestamente se ejecutó a un número indeterminado de personas, acusan que se trata de un “ataque al movimiento”.

Es decir, al gobierno.

Bueno, cómo estará el tema que hasta el propio **Gerardo Fernández Noroña**, presidente de la Mesa Directiva del Senado, se atrevió a sugerir que pudo tratarse de un montaje.

Ni que decir de las afirmaciones de la presidenta **Claudia Sheinbaum** que prometió revelar, mañana, la trama de lo que llamó una campaña en contra del gobierno en la que están involucrados la oposición (¿pues no que ya no tenían representación?) y grupos internos y externos que financian bots.

Sheinbaum dijo que hay mucho dinero involucrado para hacer quedar mal al gobierno, al suyo y al de López Obrador, el mismo que dijo “benditas redes sociales”, las mismas que ayer Sheinbaum minimizó pero cuya narrativa es la que más les preocupa.

Sheinbaum ayer hizo seis propuestas para atender el delito de desaparición forzada, quizá la más importante equiparlo con el delito de secuestro, y si bien el anuncio es importante, el intento de desacreditar el descubrimiento o poner en duda que en el lugar se hayan registrado asesinatos, lo colocó en segundo plano.

Hoy el fiscal **Alejandro Gertz** presentará un avance de las investigaciones realizadas en el lugar.

Esperemos.

••••

Al que no le cayó nada bien la propuesta de corridas de toros sin sangre, es decir, sin que se banderille, pique y mate al toro, fue al promotor taurino, empresario, líder sindical (sólo en México) y diputado morenista **Pedro Haces Barba**.

El legislador, convertido en la mano derecha de **Ricardo Monreal**, movió todo lo que pudo a través de su hijo, del mismo nombre, que es diputado local de la CDMX, para evitar que la legislatura local se pronunciara al respecto.

Pero no pudo, al menos hasta ahora no ha podido.

Sin embargo, Haces está acostumbrado a las corridas sin sangre.

El diputado morenista tiene años montando un espectáculo taurino en Las Vegas, en las que no se sacrifica al animal.

Haces es conocido en la ciudad del pecado como “Don Bull”, y puede presumir que hasta tiene su propia estrella en el paseo de la fama de Las Vegas.

Con la propuesta de **Clara Brugada**, aprobada por la presidenta Sheinbaum, “Don Bull” parece no solo haber recibido un rejón de castigo, sino una estocada que merece las orejas y el rabo.